ま | ち | の | 話 | 題 | ■市内各地で行われたイベントなどの話題をお届けします!



新入学児童・生徒へ記念品贈呈

子どもたちの交通安全を願い、鴻巣地区交通安全協会より新入学児童の皆さんに黄色い傘等を、北本市子どもたちの交通安全を守る会より「とまちゃん」ランドセルカバーを、また、中学新1年生の皆さんに同守る会より自転車反射材を贈呈いただきました。



新消防団長就任!

前消防団長の中村英昭さん(1期・3年)の任期満了に伴い、広川明彦さん(石戸宿2丁目)が平成28年4月1日付けで、市長から北本市消防団長に任命されました。北本市の安心・安全のために、広川新団長の今後の活躍が期待されます。



第9回菜の花まつりを開催

4月2日に高尾7丁目地内の菜の花畑で、第9回菜の花まつりが開催されました。地元グルメの出店や、太鼓などのステージイベントのほか、一面に広がる菜の花の中でのめいろやグラウンドゴルフに、多くの人で賑わいました。



第21回さくらまつりを開催

4月2日・3日に第21回さくらまつりが開催され、 高尾さくら公園では、満開の桜の中、音楽やグルメを 楽しむ人たちで賑わいました。水辺プラザ公園では、 多くの地域団体や地元高校生の協力のもと、たくさん の家族連れが様々なイベントを楽しみました。



日本一大きいおみくじをPR!

主催:北本市観光協会協力:景観作物振興会

3月28日から4月8日まで、高尾の阿弥陀堂で、「樹齢200年のエドヒガンザクラ」と「布袋尊」、「日本一大きいおみくじ」をPRするおもてなしを開催。バスツアーの来訪者にパンフレットの配布や、おみくじを引いてもらい、お菓子等をプレゼントして、大いに盛り上がりました。



北本トマトカレーパンの新商品を決める 投票イベントを開催!

昨年大好評だった、山崎製パン・北本トマトカレーの会共同開発ご当地パン『ベイクドトマトカレーパン』が今年も発売! そこで、今年度版の新商品を市民参加の試食投票で決めるイベントを行いました。結果は僅差でチーズトッピングに決定。発売をぜひご期待ください。